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市第五届运动会开幕式昨举行
颜争鸣致辞 韩方宣布开幕 倪文才张秋红等出席

本报讯 28日上午，我市第五届运动会

开幕式在市体育场举行。省体育局副局长

颜争鸣致辞，我市市委书记韩方宣布运动

会开幕，倪文才、张秋红等在邮市四套班

子领导出席开幕式，市委常委、常务副市

长徐永宝致开幕词，副市长钱富强主持开

幕式。

据了解，市第五届运动会是我市历史上

规模最大、项目最全、参加人数最多的一次

运动会。全市共有128个代表队参赛，其中

职工部代表团15个、乡镇部代表团13个、

学生部代表队 75个、残疾人部代表队 13

个、老年部代表队12个。本届运动会各部均

设52个比赛项目，竞赛水平超过历届。

颜争鸣在致辞中说，近年来，高邮市

委、市政府高度重视体育工作，实施了一系

列体育惠民工程，体育组织和健身设施覆

盖全市，群众体育活动遍布城乡，全民健身

意识和水平显著提高，竞技体育、体育产业

不断发展。尤其是省公共体育服务示范区

建设、农村体育设施三年提档升级工程、环

高邮湖国际自行车越野赛、大运河半程马拉

松赛等体育事业的成就，为推动体育强省建

设作出了积极贡献。他希望我市抓住扬州市

即将承办 2018年第十九届省运会这一机

遇，大力发展体育事业，广泛开展全民健身

运动，不断增强人民体质，促进群众体育和

竞技体育全面发展，更好地满足人民群众的

健身需求，为加快建设“强富美高”新高邮增

添动力、凝聚力量，为“迈上新台阶、建设新

江苏”作出新的更大的贡献。

徐永宝在致开幕词时说，四年一度的市

运会，是我市规模最大、综合水平最高的群

众性体育盛会，对集中展示全市体育运动成

就，推动全民健身活动开展，不断激励全市

人民追求卓越、敢拼善赢，加快建设“强富美

高”新高邮具有十分重要的意义。他希望全

体运动员要发扬更高、更快、更强的体育精

神，赛出风格、赛出水平，展示风采；裁判员

要认真负责、公正无私，确保体育比赛有序

进行；赛会全体工作人员要周密组织、精心

安排、热情服务，努力将本届运动会办成一

届最精彩的体育盛会。

开幕式上，全体人员还观看了《秦邮之

路》大型团体操表演。

夏慧/文 黄河/摄

市政协主席会议

专题督查重点提案办理工作
本报讯27日下午，市政协召开十二届二十五次

主席会议，专题听取5件重点提案办理情况通报以

及市政协十二届四次会议以来的提案工作情况汇

报。市政协主席倪文才，副主席李春青、肖伯群、王

薇、张贵龙、张拥军，秘书长林荣岩出席会议。副市长

钱富强应邀参加会议。

据了解，市政协十二届四次会议前后共征集委

员提案231件，其中立案的提案221件，未立案的提

案10件。在221件提案中，市政协主席办公会议协

商确定重点提案5件。会上，市民政局、文广新局、

经信委、农工办、城管局等5家主办单位相关负责

人分别汇报了5件重点提案的办理情况。

会上，倪文才肯定了5件重点提案办理工作取

得的成效，认为在提案办理过程中，市委、市政府

高度重视，部门办理认真，提案办理效果明显。他

希望提案办理单位要按照既定的方案，继续加大

提案的办理力度，共同研究、协商解决提案办理过

程中遇到的难点和问题，确保提案办理工作取得

实实在在的成效；要针对提案办理工作长期性的

特点，加大对重点提案工作现状的研究，继续推进

提案办理工作，不断巩固提案办理成果，使提案办

理成果更大范围、更加有效地惠及民生。

钱富强表示，对重点提案将做到认真办、合作

办、督促办，加快推进提案办理速度，提高办理实

效，让提案人满意、让老百姓满意。

市政协分包督办副主席和 5位提案人分别对

提案办理情况进行了点评，并对进一步办理好重点

提案提出了意见和建议。

会前，与会人员还现场视察了扬州市天祥照明

公司、高谢社区居民养老服务站、市农村产权交易中

心等处。 晓莉高邮湖大闸蟹“蟹王”“蟹后”揭晓
本报讯 28日上午，高邮市第三届高邮湖大闸蟹“蟹王”“蟹后”

评比结果揭晓。今年“蟹王”“蟹后”净重分别为460克和327克。市

委副书记、宣传部部长张秋红，副市长杨文喜分别为“蟹王”“蟹后”

选送者授牌。市政协副主席肖伯群参加活动。

作为第七届中国邮文化节的一项重要内容，高邮市第三届

高邮湖大闸蟹“蟹王”“蟹后”评比活动广受关注，吸引了众多

养殖户、专业合作社、产销企业和经营商积极参与。此次活动，

全市有 16家组织和个人精心挑选了自家养殖或经销的高邮湖

大闸蟹前来报名参加。在市市场监督管理局、市农委、市公证

处和新闻媒体的共同监督下，经认真评比，高邮湖大闸蟹京运

专卖店赵启芳选送的公蟹，以 460克净重，荣登“蟹王”宝座；高

邮市渔米之香农产品有限公司朱小平选送的母蟹，以327克净重，摘

取“蟹后”桂冠。据悉，今年的高邮湖大闸蟹“蟹王”“蟹后”体重略高

于去年。 陆业斌/文 王林山/摄

我市部署市级机关党员组织关系排查工作
本报讯 加强新形势下党员管理，掌握党员动

态，疏通党员出口，是中央对加强党员队伍建设作出

的重大部署。昨日上午，我市召开专题会议，部署市

级机关党员组织关系排查工作。

会议要求，市级机关各部门单位要本着对事业、

对组织、对党员高度负责的态度，把握工作方向，明

确任务要求；严格实施步骤，稳步有序推进；加强组

织领导，强化责任落实，保质保量完成任务。

会议还传达了市委组织部《关于开展全市党员

组织关系排查工作的通知》精神，并就如何填报党员

组织关系排查表格进行了说明。 周雷森

我市参加“江苏大闸蟹”港澳推介活动
本报讯 22日至 27日，副市长杨

文喜率领高邮生态渔业有限公司、高

邮市左岸特种水产专业合作社、高邮

市湖畔水产养殖专业合作社等负责

人，参加了江苏省海洋与渔业局在香

港、澳门举办的“江苏大闸蟹”推介活

动，并拜访了一批客商，洽谈了高邮湖

大闸蟹产销业务。

高邮湖大闸蟹是“江苏大闸蟹”家

族的重要成员，历来受到港澳同胞的

青睐。近几年，仅高邮生态渔业有限

公司销往港澳的高邮湖大闸蟹就有 5

吨多。尽管“大湖好水出好

蟹”，但是“好蟹还需会吆喝”。

在港澳推介活动期间，无论是

市领导，还是企业、合作社负

责人，都抓住机遇拜访当地有关社

团、工商界人士，向客商介绍高邮湖

大闸蟹的产业基础、生态环境、养殖

管理、发展前景等情况，争取大家对

高邮湖大闸蟹的深度认可，从而进一

步扩大高邮湖大闸蟹的销售份额和品

牌知名度。

活动期间，许多客商希望来高邮湖

实地考察，以加强深度合作。其中华润

五丰国际分销有限公司等企业向高邮

湖大闸蟹伸出了橄榄枝，签订了输港

大闸蟹意向书。 陆业斌

江苏国际餐饮博览会传喜讯———

美食高邮又添金色“名片”
金丝鱼片成“江苏名菜”杨宝财成“江苏名厨”
本报讯由中国烹饪协会、省餐饮行业协会主

办的 2015江苏国际餐饮博览会于 10月 23日至

25日在南京举行。期间，我市华侨国际大酒店厨师

烹饪制作展示的“金丝鱼片”被命名为“江苏名

菜”，酒店厨师杨宝财被授予“江苏名厨”称号。据

了解，被国家级、省级烹饪餐饮行业机构联合授予

“江苏名菜”“江苏名厨”称号，这在我市还是首次。

美食高邮又添金色“名片”，必将有力提升高邮美

食的知名度，促进全市餐饮业转型升级。

江苏国际餐博会在南京已连续举办3年，目前

已成为国内规模最大、影响最广、百姓参与度最高的

行业展会。 殷朝刚
聚焦高邮湖大闸蟹


